

Sancti Spíritus de gala para celebrar el 26 de Julio



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 23 jul (RHC) La Plaza de la Revolución Mayor General Serafín Sánchez Valdivia, de la provincia de Sancti Spíritus, amanece hoy con sus mejores galas para celebrar en las próximas horas el acto central por el Día de la Rebeldía Nacional.

En este escenario donde flamearán las banderas de la estrella solitaria y del 26 de Julio, se darán cita miles de espirituanos en representación de Cuba por el aniversario 71 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

La decisión del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba de conceder a la tierra yayera tan alto reconocimiento constituye un alto honor y estímulo para el pueblo comprometido a redoblar los esfuerzos y a trabajar con mayor espíritu revolucionario.

El sentir de los trabajadores, campesinos, federadas, intelectuales y jóvenes fue un premio a laborar sin prisa pero sin pausa para ganar terreno en todos los sectores y mejorar los indicadores económicos y elevar la calidad de vida.

Pedro Hernández, jubilado, al observar algunas de las obras beneficiadas para la conmemoración dijo a Prensa Latina que en ellas están la voluntad de todos por sacar al país adelante y derrotar las limitaciones impuestas por los gobernantes norteamericanos.

Mientras, el centro histórico urbano de Sancti Spíritus luce sus inmuebles de alto valor patrimonial y las organizaciones culturales reaniman sus tradiciones, música, ritmos y rituales, para la fecha, avanza la recuperación ganadera y la diversificación de las producciones en los programas de autoabastecimiento.



Foto tomada de Prensa Latina

También se observa la reanimación en los sectores del comercio, la salud, el programa de la vivienda y el trabajo comunitario, en las zonas del llano y la montaña donde las labores principales son ejecutadas por el Plan Turquino y la Empresa Flora y Fauna.

Esta es la tercera ocasión en que el acto por la efeméride moncadista se conmemora en la tierra del Mayor General Serafín Sánchez Valdivia, héroe de las tres guerras independentistas y amigo personal de

José Martí.

Con anterioridad y con la presencia del líder histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro, se celebró en Julio de 1986, 30 años después, en 2016, el acontecimiento fue presidido por el General de Ejército Raúl Castro.

En el Día de la Rebeldía Nacional se rinde especial reconocimiento a tres espirituanos: Reemberto Abad Alemán, Ricardo Santana Martínez y Antonio Darío López, los cuales formaron parte de los valerosos jóvenes participantes en los acontecimientos del 26 de Julio.

Para las nuevas generaciones esta fecha marca la continuidad de la obra nacida en el Moncada por la liberación y la independencia, se honra la memoria de nuestros eternos y generosos héroes, legado de la Generación del Centenario. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/360769-sancti-spiritus-de-gala-para-celebrar-el-26-de-julio>



Radio Habana Cuba